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国際ロータリー第 2620地区  藤枝南ロータリークラブ会報  2023年 10月 20日（金）Ｎo.14 

例 会 第１５２６回 通常例会/小杉苑  

ソング：我らの生業、小さい秋みつけた ソングリーダー：佐野博己君 

■ 会 長 挨 拶          渡邊博文君 

まだまだ、日中は暑い日が続いています。月初

に、今月は、クールビズでも大丈夫ですと申し上

げましたが、真っ赤なネクタイをしてきました。

会長就任時に、会長幹事に地区から配られたネク

タイです。バッジも３種類。会長バッチ他、地区

バッチ、今年度の RI のマークのバッチをしてき

ました。10 月 14 日、15 日と浜松にて開催された

地区大会仕様で本日は参りました。 

やはり、地区大会のメインは、当クラブの若林

秀典さんがガバナーノミニーデジグネートとし

て正式に大会にて紹介されたことです。私と森竹

さんで、会場の最前列で写真撮りました。若林さ

んの挨拶があるかと思いましたが、紹介のみで肩

透かしを食らいましたが、とても誇らしく感じま

した。若林さんには、次回の例会にてお話をたっ

ぷりと皆さんにしてもらいます。 

地区大会には、何回か参加してきましたが、RI

会長代理歓迎晩餐会参加は初めてです。大変華や

かで、上品な歓迎会でした。出席者は、総勢 260

名です。パストガバナー、他地区のガバナー、外

国からのお客様、地区役員関係者、地区内会長、

幹事・研修リーダーなどです。そして、大会全体

の登録者は 1449 名、地区外、米山奨学生、学友、

交換学生、IAC ,RAC、など含め参加者は、総勢

1658 名です。大会会場のアクトシティ大ホール 3

階まで用意されていました。また、大懇親会場も

大会会議場のすぐ横に用意されてあり、移動もス

ムーズに開催されました。あと数年後に藤枝近辺

にてこの大会が開催されることを思うと、緊張感

でいっぱいになりました。 

印象に残ったことは、地区指導者育成セミナー

でのパスト RI 会長代理の中村靖治さんのお話で

した。ロータリーの成り立ちの話をされ、ロータ

リーの精神は、「職業を通じて他者にサービスを

することである」「我々の仕事は天職である」「全

ての仕事が、社会から存在を、サービスを必要と

されている」すなわち、一生懸命誠実に仕事をす

ることが、ロータリー精神であり、社会サービス

に繋がっているということです。大変勇気づかさ

れました。 

本日は、前年度第四グループのガバナー補佐の

鈴木義弘さんがお見えになりました。来年のロー

タリーの賀詞交歓会にて鈴木さんにプログラム

委員会よりお願いがあるようです。昨年の IM で

もご披露されましたが、鈴木さんはオペラ歌手と

しても活躍されています。新年の素晴らしいスタ

ートが切れることを祈念します。 

本日の例会は地区大会報告となっています。17

名で行ってまいりました。報告される方、よろし

くお願いいたします。 

 

■ ビジター                 

2022-2023年度ガバナー補佐 

榛南ロータリークラブ    鈴木義弘様 

歴史オペラプロジェクト代表 斎藤大輝様 
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■ 出 席 報 告           鈴木照竟君 

本日のホームクラブ 

出席者 
前回の補正出席者 

42／50 84.0％ 42／50 84.0％ 

(１)欠席者（事前連絡とメークアップをどうぞ） 

○伊藤彰君○笠原君○数野君○川口君○鈴木健君 

○中村君○中山君○早川君 

(１)メークアップ者 

伊藤彰彦君（藤枝）  

 

パーフェクト例会数：                                               

               

欠席連絡は、当日朝１０時前までにお願いします 

 

■ スマイル B O X        鈴木照竟君 

・地区大会、お疲れ様でした。若林さんが正式 

にガバナーノミニーデジグネートとして大会 

にて紹介がありました。いよいよスタートで 

す。皆さん、がんばりましょう。渡邊博文君 

・昨年度はガバナー補佐として大変お世話にな 

りました。      榛南 RC 鈴木義弘君 

・10月 15日浜松の地で地区大会に出席してきま 

した。若林さんがガバナーノミニーデジグネ 

ートとして登壇され、いよいよ始動したと感 

じました。      地区大会出席者一同 

・結婚記念日のプレゼントありがとうございま 

した。日々努力していきます。 古川賢吾君 

・妻の誕生日プレゼントありがとうございます 

                 望月誠君 

スマイル累計額  ３５５，０００円 

 

 

 

 

 

 

 

■ 地 区 大 会 報 告               

大村和宏君 

１０月１５日

地区大会に参

加して参りま

した。 

浜松のアクト

シティーで行

われました。 

長年ロータリー活動に寄与なさって来た方々の

表彰や、親子等会員、寂しくも物故者の紹介につ

づき、各学友・奨学生の紹介がございました。そ

の数には驚かされるとともに、ロータリー活動の

歴史を垣間見た思いでした。 

奨学生といえば、先般行われた財団セミナーで

2023 年度グローバル補助金奨学生の方のお話を

伺う機会がありました。まだ２０代だと思われま

すが、すでに社会人としての経験も積まれたうえ

での挑戦と伺いました。ご意志と考え方がバラン

スよく、しっかりなさっていること、国際社会に

対して身近に感じておられるであろうその感覚

に感心致しました。 

近年では、大学での留学生受け入れ（そのような

学部のある街では、留学生と思われる若者とファ

ストフード店などでよく隣席にすわることも多

いですね）や、若者に特化した、一定期間就労し

ながら生活することができるワーキングホリデ

ーというビザもあり（現在は２９か国もの国と協

定されているようです）、他国の文化に直に触れ

ることも身近になってきていると思われます。そ

のような若い方の国際感覚から学べることは多

く、そのような方が身近にいることは、ロータリ

ーが目指す、国際的な相互理解に大変有意義なこ

とだと思えました。 

今回の地区大会でも、そのような経験をなさって

きたであろう、学友会等の魅力的な多くの方の紹

介を頂きました。 今後のロータリー活動に生か

していきたいと思います。 

また、今回の地区大会では、視覚に障害をお持ち

になっている方のお話を伺う機会もございまし

た。今後の社会において、障害をお持ちになって

いる方々との共存は重要課題だと考えています。

障害をお持ちの方の歩みを進める手助けをおこ

ない、そのような方々の意見を伺い、共存してけ

る豊かな社会を作っていきたいものだと思いま

した。 

食事準備数 食事提供数 残 累計残 

44 44 0 4 
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以上、簡単ではございますが、地区大会出席の報

告とさせていただきます。 

お時間を頂きありがとうございました。 

 

 

杉山茂範君 

地区の公共

イメージ委員

会に出向させ

ていただいて

い る 関 係 で

10/15（日）の

2 日目浜松ア

クトシティに

参加させていただきました。これまで Zoom での

委員会開催で委員会メンバーとも画面上のお付

き合いだけでしたので、今回リアルにお目に掛か

れるチャンスを期待していましたが、残念ながら

そんな機会には恵まれず、恥ずかしながら地区大

会中名刺交換は 1 度もしていません。 

行きは「浜松は駅前に立派な会場があっていい

なぁ。」と思いながら会場に向かったわけですが、

会場への案内看板らしきものを見つけられず、引

率者の中山君の好リードのおかげで何とか会場

に辿り着きましたが、我々の席がわからず着席し

たのは開会の点鐘後でした。 

 ちょうど壇上には各クラブ会長が登壇されて

いて、我が藤枝南の渡邊会長が我々を見つけ手を

振ってくれ、とてもうれしく思いました。そこに

はガバナーがまさかの「どうする家康」にあやか

って黄金の甲冑を身に着け登場していました。そ

の後壇上では（さすがに黄金の甲冑は脱ぎました

が）ガバナーと副ガバナーで司会進行をされ、参

加者に向かって直接自分が言いたいこと伝えた

いことを思い切り自分の言葉で表現され、とても

迫力があり圧倒されました。  

 忘れてはならない我々にとってこの大会のも

う一つ重要なことはデジグネートの紹介です。こ

のために参加された方もいらしたと思うのです

が、実際には登壇されただけで一言も発言できな

かったのは残念でした。残念ついでに言うと大会

旗の伝達で肝心な大会旗が見当たらないという

アクシデントは初めて体験しました。 

 数年後この地区大会を我が藤枝南クラブがホ

ストとして開催するのかと思うといろいろな想

い、期待と不安が交差しますが、今回こうして地

区大会に参加させていただきよい経験をさせて

いただきました。ご一緒させていただきました皆

様にも感謝申し上げます。ありがとうございまし

た。 

 

 

古川賢吾君 

地区大会の

感想・印象は、

「兜に始ま

り兜に終わ

った」感じで

した。批判で

はありませ

んが、もう少しそれぞれの人にスポットライトが

当たればよかったと思いました。私は、現在地区

の会員増強委員会に出向しており委員会でも、今

年は学友さんとの繋がりを深くしいています。そ

こで少し青少年奉仕のプログラムをこの機会に

自分なりに調べてみました。間違っていたらご指

摘ください。まずは、ロータリー財団プログラム

関係が２つほどあります。１つが「ロータリー財

団国際親善奨学生学友」、もうひとつが 「GSE」

です。ロータリー財団国際親善奨学金は、ロータ

リー財団の最も古く、よく知られているプログラ

ムで、1947 年に創設されました。これにより、毎

年約 800～1300 名程度の財団奨学生が派遣され、

今日では、民間団体が提供する海外留学奨学金と

しては、世界最大のものとなっています。研究グ

ループ交換（GSE）は、専門職務経験の浅い 25～

40 歳の人々に、文化と職業に関する交流の機会を

与えるものです。チームは、4 週間から 6 週間を

外国で過ごし、自分の職業と同じ分野の活動を見

学したり、受入地区で異文化経験に浸り、ホスト

ファミリーや地域の人々と親睦を深め、クラブ例

会や多様なロータリー活動でロータリアンと共

に活動します。そしてロータリープログラム関係

が４つあります。１．ロータリー青少年交換 

ROTEX、２．インターアクトクラブ、３．ロータ

ーアクトクラブ、４．ロータリー米山記念奨学生

学友です。ロータリー青少年交換は、世界 100 カ

国以上で実施されているロータリー青少年交換

は、ロータリークラブによる支援の下、15～19 歳

の学生が海外に滞在し、言語や文化を学びながら、

海外に友人をつくり、世界市民としての自覚を養

うことのできるプログラムです。インターアクト

クラブでは、12～18 歳の中学・高校生が、地元で

のボランティア活動や海外のインターアクト会
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員（通称「インターアクター」）との交流を通じて

視野を広げ、国際感覚を養っています。ロータリ

ークラブの支援を受けて設立されるインターア

クトクラブでは、友だちと一緒に楽しみながらロ

ータリーの「超我の奉仕」を学び、行動力を身に

つけます。ローターアクトクラブは、18 歳以上の

人びとが集まって、地域社会のリーダーと意見交

換したり、リーダーシップと専門的なスキルを育

みながら、楽しく奉仕活動を行います。最後に、

ロータリー米山記念奨学会プログラムは、勉学、

研究を志して日本に在留している外国人留学生

に対し、日本全国のロータリアン（ロータリーク

ラブ会員）の寄付金を財源として、奨学金を支給

し支援するプログラムです。地区大会通して、ロ

ーターリーについて少しですが学ぶと事ができ

ました。 

 

森竹正晃君 

１  サラッ

ト運営 

スタートか

ら、ピアノを

含む、生の音

楽演奏が、浜

松という土

地柄の良さ 

地区大会と言いますと、地区役員の方の挨拶の時

間が長く、始めから重たいイメージがありますが、

意外と挨拶も少なく、音楽と画像での演出が全体

を重く見せずに、サラット思わせる様な運営して

いたと思います 

２ 簡素化された運営 

駅からのご案内物が少なく、会場内でも誘導表示

板も少なく感じました 

メインの司会者は、ガバナーが行って、大懇親会

は、ホストクラブの会員で行っていた懇親会での

料理の量と、お酒も必要（希望者）に応じて用意

されて、簡素化された運営でした 

３ 奉仕と友情の半世紀テーマの大会運営 

山梨・静岡地区本年度で地区創設５０周年を迎え

た 

国内外の地区の方々、海外では第 3820 地区、第

5280 地区の方々のご紹介、米山学友・奨学生のご

紹介し、テーマである友情を確認出来た第２６２

０地区内では、ガバナー表彰、満９０歳以上の会

員、３０年間１００％出席者に表彰を行って、大

会テーマを実施していた 
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例会プログラム

 

 

■ 今週の一言        平原望 君 

私が続けてい

ることで本日

ご紹介するの

は、家では食

後に必ずアイ

スクリームを

食べることで

す。 

最近ハマっているのが、ネーミングが少々微妙な

のですが、“おっぱいアイスミルク”です。 

このアイスは、高知県の久保田食品という会社が

販売を始めて全国に広がりました。 

私は近所の静鉄ストアで毎週欠かさず購入して

おります。 

ゴム風船の様なゴム容器に入っており、その先っ

ぽを切ってチューチュー吸って食べるのですが、

バニラビーンズの香りが溢れてしっかりとした

ミルク味でこれが非常に美味しく、それでいて添

加物等は一切使用しておらず、疲れた体を思い切

り癒してくれます。 正に“おっぱい”です！ 

以前は僭越ながら、ハーゲンダッツアイス等を食

べておりましたが、ハーゲンダッツはミニカップ

で１個３２５円くらいだと思いますが、おっぱい

アイスは１２０円と、私にとってはコストパフォ

ーマンスも非常に高いです！！ 

この絶妙の幸福感を与えてくれるおっぱいアイ

ス、止められません！！！ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

（担当/森竹君） 

例会日 クラブ行事 摘要 

10/27(金) 

第 1527 回 
会員卓話 小杉苑 

11/10(金)  

第 1528回 
会員卓話 理事会 

11/17(金) 

第 1529回 
外部卓話 小杉苑 

11/24(金) 

第 1530 回 
外部卓話 小杉苑 


